



## Sortie au théâtre des élèves de 3è

publié le 08/11/2018

---

Vendredi 9 novembre après-midi, les élèves de 3è vont assister à la représentation d'une pièce intitulés *Noces de Sang*, de Federico Garcia Lorca, dans une mise en scène de Pénélope Biessy. A bientôt lire les réactions des élèves suite à la représentation !



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.